
 
MUNICÍPIO DE TORRE DE MONCORVO 

 

ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE TORRE DE 

MONCORVO REALIZADA NO DIA QUATRO 

DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E 

TREZE       

------ Aos quatro dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e treze, nesta  Vila de 

Torre de Moncorvo e Edifício dos Paços do Município, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal de Torre de Moncorvo, sob a presidência do Excelentíssimo 

senhor Presidente, Fernando António Aires Ferreira, com a comparência dos 

senhores vereadores: José Manuel Aires, António Olímpio da Silva Moreira, 

Alexandra Filipe de Sá, António José Félix Salgado e Nuno Jorge Rodrigues 

Gonçalves.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Esteve presente, a Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, Branca Flor 

Cardoso Lopes Ribeiro, que secretariou a reunião; e o Jurista Nuno Alexandre 

Remisio Rodrigues Saldanha. ----------------------------------------------------------------------   

 ------  ABERTURA DA REUNIÃO: O Sr. Presidente declarou aberta a reunião 

eram 10:00 Horas.  ------------------------------------------------------------------------------------  

------ De notar a presença de um cidadão para assistir à reunião de Câmara. ---- 

 ------  PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----------------------------------------------  

 ------ Deliberado por unanimidade justificar a falta da Sra. Vereadora Maria 

Piedade, conforme comunicação escrita. -------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Presidente informou que o Centro Escolar, apesar de já estar a 

funcionar será inaugurado terça-feira às 10.30 horas, pelo Sr. Eng.º Carlos Duarte 

da Comissão Executiva do ON. Como o convite foi essencialmente para os pais 

dos alunos, a escolha de terça-feira é pelo facto de ser dia de feira, e facilitará a 

vinda destes a Moncorvo. ---------------------------------------------------------------------------  

 ------ Informou ainda que, a apresentação pública do projecto da ‘MTI’ poderá ser 

entre 21 a 25 de Janeiro de 2013. ----------------------------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Vereador Nuno Gonçalves:  ----------------------------------------  

 ------ Queria desejar a todos um Bom Ano de 2013, e deixar os seguintes reparos:  
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 ------ É a segunda vez que me acontece, não consigo aceder à reunião de câmara 

digital, através dos meios informáticos ao nosso dispor, e só hoje de manhã é que 

consegui ter acesso a eles.  ------------------------------------------------------------------------  

 ------ Antes de mais, queria desejar as melhoras do Sr. Vereador António Moreira, 

espero que em 2013, e se possível, antes das autárquicas, que consigamos ter o 

programa a funcionar para podermos escrever aqui no computador, era uma boa 

solução, e depois também uma nota de humor para começarmos bem o ano, que é 

o seguinte: -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Vê-se aí nos cartazes de campanha eleitoral, que são distribuídos 

semanalmente e no último referia, CDS e PSD chumbam as urgências e votam a 

favor da extinção de 4 Freguesias. ---------------------------------------------------------------  

 ------ Quanto ao primeiro, tenho pena que não tenha sido os partidos do Governo  

que tivessem proposto a abertura das urgências de Moncorvo. Nem foi o PSD, 

nem foi o PS, nem foi CDS, foi antes o Partido Comunista. --------------------------------  

 ------ Isso se calhar faz repensar, a quem nós de 4 em 4 anos damos a nossa 

confiança politica, para nos estar a representar no Parlamento. --------------------------  

 ------ Isto vem a propósito de uma crítica que o PS nacional (mas também já ouvi 

aqui na Câmara) fez ao Dr. Alberto João Jardim, sobre a forma como ele atua no 

Jornal de Noticias da Madeira.  --------------------------------------------------------------------  

 ------ Ora, o que nós vemos, não é muito diferente do que se passa no Concelho 

de Torre de Moncorvo, é que muitas vezes é deturpada a mensagem que passa 

nesses cartazes, que não é mais que uma companha eleitoral. Isso compreende-

se porque vai haver eleições autárquicas em 2013 e eu pergunto o seguinte: --------  

 ------ Não seria também de bom-tom dizer que, quer a Assembleia Municipal, quer 

os Vereadores do PSD e CDS foram contra o encerramento das urgências. Não 

seria bom até dizer que, a Câmara, o executivo foi unânime ao rejeitar essas 

medidas e em termos da reforma administrativa, deveriam ter sim, uma reforma 

em condições, mas não uma reforma pela parte mais fraca e por aquela que é 

menos útil à população. ------------------------------------------------------------------------------  

 ------ E também referir que, foi proposta nossa, quando consumada a extinção das 

4 Freguesias, deveria ter havido uma reunião, principalmente com a freguesia da 

Açoreira, Felgueiras e Maçores. -------------------------------------------------------------------  



 
MUNICÍPIO DE TORRE DE MONCORVO 

Acta n.º 01 de 04 de Janeiro de 2013 

 

Página 3 de 10 

 

 ------ Não sei se houve essa reunião, se os Senhores Presidentes de Junta 

estiveram presentes com o Presidente da Câmara e qual foi o resultado dessa 

reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Agora e em termos de humor, uma vez que fomos nós também que 

financiamos e continuamos a financiar essa Associação, continuo à espera que 

sejam apresentados os estatutos, as aprovação de contas, tomadas de posse. Não 

sei se é legal ou ilegal, mas o que é certo é que, o Sr. Presidente da Câmara está 

presente nessa Associação como locutor de rádio, eu não sei se é essa 

Associação que faz esses cartazes, se é a Câmara que faz os cartazes para a 

Associação e até que ponto pode consumar um peculato de uso, não sei até que 

ponto. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Proponho alguns pontos para esse programa em termos da câmara, como 

por exemplo, um passatempo. Poderia ter esta designação: telefone e ganhe um 

prémio se descobrir qual o funcionário da câmara que utiliza carro e motorista para 

ir às compras. Descubra quais as funções do Chefe de Gabinete, que prometeu 

13% do eleitorado e afinal só teve garantido o ordenado por 4 anos. -------------------  

 ------ Estas sim, também eram do interesse para o Concelho e para o executivo, 

que em vez de passar a imagem que nós aqui deste lado, eleitos pelo PSD e pelo 

CDS, em coligação, somos contra as urgências, e que somos a favor das 

extinções das Freguesias, o que não é verdade. Quero saudar os sete elementos 

do executivo, porque tivemos aqui unanimemente uma opinião contrária a essa 

reforma.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador António Salgado questionou se já chegou cópia da sentença 

da Sociedade de Gestão Hoteleira do Douro Superior. A Chefe da Divisão 

Administrativa e Financeira ficou de tratar para a próxima reunião de câmara. -------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:--------------------------------------------------------------  

 ------ Não havendo mais assuntos, vou tecer os seguintes comentários. ---------------  

 ------ Primeira correção, não é semanalmente é quinzenalmente. -----------------------  

 ------ Segunda, o cartaz é de minha exclusiva autoria. --------------------------------------  

 ------ Terceira, um programa de rádio não tem nada a ver com a Associação, um 

dos patrimónios da associação é a rádio, e outra coisa diferente é o programa e 

que é gratuito, não há pagamento. ----------------------------------------------------------------  
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 ------ Curiosamente não me lembro, nem de reações, quando a Câmara dispôs de 

um tempo de antena, há muitos anos atrás, duas vezes por semana, pago. E ainda 

por cima, pagamos uma avença ao Sr. Eugénio Afonso para fazer esse tempo de 

antena. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Relativamente ao conteúdo no cartaz, é bem explícito quando diz na 

Assembleia da República. Suponho que as pessoas têm inteligência para perceber 

que na Assembleia da República, são deputados. Sobre os considerandos feitos 

só podem vir de quem não ouviu os programas anteriores, em que este assunto foi 

falado e não ouviu muito menos este. ------------------------------------------------------------  

 ------ Porque neste último eu não comentei sempre os assuntos. Acontece até que, 

a Assembleia Municipal foi bastante participada, apareceram soluções sobre estes 

dois assuntos, ouve bastante gente a falar e portanto sendo as Assembleias 

Municipais públicas, sendo o órgão deliberativo do Município, aliás há anos atrás a 

Assembleia Municipal de Bragança era transmitida numa rádio, parece-me lógico 

que o que se passa aqui na Assembleia Municipal seja público --------------------------  

 ------ O que se passou neste programa, sobre estes dois assuntos foi o que se 

passou exactamente, na Assembleia, sem qualquer truncagem e sem qualquer 

comentário. Ficou claro pela voz do líder grupo parlamentar do PSD que não 

subscreviam nem uma coisa nem outra, aliás ele até tem uma boa voz é dos 

melhores que se percebe o que diz, e ficou perfeitamente claro o que disse. Eu 

pessoalmente não fiz nenhum comentário, excepto um. A recordar a manifestação 

de Fevereiro de 2011 (23 de Fevereiro) que aliás era a pergunta do concurso.  -----  

 ------ A 23 de Fevereiro de 2011 houve uma manifestação, sendo supostamente, 

aliás eu disse na Assembleia, por causa do horário de funcionamento do Centro de 

Saúde. Uma manifestação que acaba às portas da câmara, para entregar uma 

carta, quando os correios são ao lado.  ----------------------------------------------------------  

 ------ Isto não é nada que eu já não tenha dito no ano passado e há uma coisa que 

obviamente e até aos fins dos meus dias eu não vou esquecer, é que não houve 

nunca nenhum contacto da Comissão de Utentes com o Presidente da Câmara, 

nunca. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A manifestação aprovada pela Câmara partia da Praça e acabava no Centro 

de Saúde. Tinha lógica, quem representa o Ministério da Saúde no concelho é o 
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Coordenador do Centro de Saúde, mas afinal acabou às portas da Câmara a dizer, 

Presidente para a Rua, quando o Presidente estava a recuperar há um mês de um 

traumatismo cranio encefálico.  --------------------------------------------------------------------  

 ------ Não houve nessa altura o mínimo de consideração por uma pessoa que 

estava a recuperar e que tinha ordens para não trabalhar e se vinha à Câmara à 

tarde é porque não gosta de ficar em casa, achava que podia vir, mas as ordens 

que tinha da neurologista era para não trabalhar. --------------------------------------------  

 ------ Mas isso eu não vou esquecer e tenho mais 10 meses para mostrar isso. 

Quanto ao resto e nomeadamente às posições assumidas no executivo elas só 

foram perfeitamente referidas e incluindo a leitura de uma declaração de voto do 

Dr. Nuno Gonçalves e subscrito pelos Vereadores do PSD/CDS.  -----------------------  

 ------ Por último só duas notas: --------------------------------------------------------------------  

 ------ Nunca tive qualquer rebuço quando necessário e não é preciso recuar muito, 

basta chegar a 2007, sobre fazer guerra dentro do meu próprio partido quando 

achei que devia fazer e na questão do SUB em 2007, como já disse estar a querer 

manter uma coisa que já tinha sido extinta, não fazia sentido. Não vamos entrar 

nisso novamente. --------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Quando foi a alteração da SAP, SUB, etc, tomei posição e na altura ficou 

toda a gente muito descansada, não se manifestando e quando foi subscrito o 

protocolo em 2007, já foi para tentar salvar, não fui só eu, eramos 11 Presidentes 

de Câmara que assinámos o Protocolo a tentar salvar o possível até haver uma 

solução. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Eu pensei sempre que a tal Comissão de Revalidação das Urgências e visto 

que nem era preciso mostrar estudos para demonstrar onde devia estar o SUB, 

que a situação se resolvia. Mas, na altura tomei posições, inclusive o então Sr. 

Ministro Correia de Campos fez um comentário, referindo que até o meu amigo 

Aires Ferreira está contra mim, o Sr. Ministro Correia de Campos comentou isso. --   

 ------ O Sr. Vereador António Moreira referiu que, sobre o acesso da agenda a 

todos os Vereadores vamos tratar, sobre escrever nas actas vou ver o que se 

passa, porque estava previsto há mais de um ano. ------------------------------------------  

 ------ Intervenção do Sr. Presidente:  -------------------------------------------------------------  
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 ------ Há sempre questões operacionais que considero mais impotantes e que 

estão por resolver, nomeadamente nos telefones como por exemplo aqui nesta 

sala, temos um ecrã muito bonito mas nunca funcionou. Já foi dado um passo 

muito grande na área da informática e somos das mais avançadas em reuniões de 

Câmara e Assembleia Municipal. ------------------------------------------------------------------   

 ------ APROVAÇÃO DAS ACTAS: Actas n.º 24, de 2 de Novembro de 2012, n.º 25 

de 16 Novembro de 2012, n.º 26 de 30 de Novembro de 2012, n.º 27 de 7 de 

Dezembro de 2012, acta extraordinária de 14 de Dezembro de 2012 e acta n.º 28 

de 21 de Dezembro de 2012. -----------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR a acta n.º 24 de 2 de Novembro de 2012, com as 

correcções introduzidas.  -------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR a acta n.º 25 de 16 de Novembro de 2012, com as 

correcções introduzidas.  -------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou com 5 votos a favor e 1 abstenção do Sr. 

Vereador Nuno Gonçalves, APROVAR a acta n.º 26 de 30 de Novembro de 

2012, com as correcções introduzidas. ------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR a acta n.º 27 de 7 de Dezembro de 2012, com as 

correcções introduzidas. --------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, APROVAR a acta da reunião extraordinária de 14 de Dezembro de 

2012. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou com 5 votos a favor e 1 abstenção do Sr. 

Vereador Nuno Gonçalves, APROVAR a acta n.º 28 de 21 de Dezembro de 

2012, com as correcções introduzidas. ------------------------------------------------------  

 ------ GABINETE DO SR. PRESIDENTE: ------------------------------------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO DE SERVIÇOS SOCIAIS DO PESSOAL DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE TORRE DE MONCORVO – RATIFICAÇÃO DE DESPACHO: 

Presente o ofício de 27 de Novembro de 2012, a solicitar a cedência da Sala da 

Biblioteca. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

http://81.193.115.90:90/153/153_01_0_2769_3445.PDF
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 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, RATIFICAR o acto praticado pelo Sr. Presidente.  ------------------------  

 ------ ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DO SANTO CRISTO: Presente o ofício de 6 

de Dezembro de 2012, a solicitar a limpeza e colocação de saibro no Largo da 

República, em Torre de Moncorvo. ---------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade dos membros 

presentes, AUTORIZAR a utilização do espaço destinado à ampliação do 

Cemitério.  ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ UNIDADE PASTORAL DE TORRE DE MONCORVO: Presente o ofício de 18  

de Dezembro de 2012 a solicitar a cedência das instalações da Escola Primária. ---  

 ------- Intervenção do Sr. Presidente: ------------------------------------------------------------------  

 ------- A antiga Escola Primária era suposto destinar-se à instalação do Centro de 

Formação Profissional, libertando assim a antiga Casa dos Magistrados, onde está 

instalado actualmente. ------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ Na minha opinião, a antiga Casa dos Magistrados deveria, para já, ficar de 

reserva pelo seguinte: no mês de Novembro foi enviado um email ao Ministério da 

Justiça argumentando que do nosso ponto de vista não tinha lógica, o Tribunal de 

Alfandega da Fé não ficar ligado ao de Torre de Moncorvo, dada a questão da 

tradição, considerando que o destacamento da GNR abrange Torre de Moncorvo, 

Freixo de Estada à Cinta e Alfandega da Fé. Haveria assim uma uniformidade 

entre a Administração Interna e a Justiça e considerando também as instalações 

adequadas do Tribunal de Torre de Moncorvo, ao contrário do Tribunal de Vila 

Flor. Adicionei ainda nesse email a prespectiva de que, a Conservatória poderia 

utilizar uma das antiga casa dos Masgistrados, disponibilizando-se o Município 

para fazer os arranjos necessários.  Não houve resposta até à data.  ------------------  

 ------ No entanto e para já, sou da opinião que o Centro de Formação Profissional 

deveria ir para a antiga Escola. --------------------------------------------------------------------  

 ------ O pedido em análise é para a catequese, aos fins-de-semana, portanto 

temos ali boas instalações fechadas de segunda a sexta, para o fim-de-semana 

serem utilizados com a catequese. ---------------------------------------------------------------  

 ------ Noutra prespectiva, a catequese está a utilizar as instalações da Santa Casa 

da Misericórdia e não está a utilizar devidamente aquela que é da Paróquia, 

http://81.193.115.90:90/153/153_01_2_2771_3446.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_01_3_2772_3447.PDF
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designada de casa da música, porque tem problemas no telhado, tem problemas 

na estrutura e chove lá dentro, mas já poderiam ter colocado esta questão. Com o 

arranjo no telhado, que não ficará dispendioso teriam assim instalações condignas.  

 ------ Ainda outra hipótese, mas esta envolve a Santa Casa da Misericórdia, seria 

eventualmente, os Escuteiros utilizarem o antigo Jardim de Infância n.º 2, que até 

tem um espaço ao ar livre e então a Santa Casa da Misericórdia ceder as 

instalações para a catequese, que está ali ao lado da Paróquia. -------------------------  

 ------ Depois, existem ainda as instalações do Jardim de Infância n.º 1, por baixo 

do BES, são muito boas, e passaram despercebidas. Estas, na minha opinião 

seriam as ideais para instalação da Sede do PARM, havendo assim total 

separação entre o Museu e PARM. ---------------------------------------------------------------  

 ------ O Sr. Vereador António Moreira  referiu que, o sítio ideal para instalar a Junta 

de Freguesia de Torre de Moncorvo, seria o Jardim de Infância n.º 1, por baixo do 

BES, considerando que, a antiga Escola Primária da Corredoura está sem 

condições e em risco de ruir. -----------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade dos membros 

presentes, ver este assunto em conjunto com as três entidades.  -----------------  

 ------ MTI: Presente o ofício de 4 de Dezembro de 2012 de agradecimento. ----------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade dos membros 

presentes, tomar conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 ------ ADITAMENTO:----------------------------------------------------------------------------------  

 ------ SECÇÃO DE PESSOAL TAXAS E LICENÇAS, SOBRE PEDIDO DE 

AVERBAMENTO DE NOVO LIVRETE NA LICENÇA DE TÁXI EM NOME DE TÁXI 

SANTO CRISTO UNIPESSOAL, LDA:  ----------------------------------------------------------  

 ------ Foi presente a informação n.º 01/2013/DAF e disponibilizada a todos os 

membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa ao livro de 

actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos legais.  ------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, AUTORIZAR o averbamento.  ----------------------------------------------------  

 ------ ENTIDADE REGULADORA DOS SERVIÇOS DE ÁGUAS E RESIDUOS 

SOBRE PROGRAMA DE CONTROLO DA QUALIDADE DA ÁGUA PARA 

http://81.193.115.90:90/153/153_01_6_2785_3462.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_01_4_2773_3448.PDF
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CONSUMO HUMANO DE 2013: Presente o ofício de 2 de Janeiro de 2013 sobre o 

assunto em epígrafe, comunicando o plano apresentado pelo Municipio.  -------------  

  ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

presentes, tomar conhecimento.  --------------------------------------------------------------  

 ------ EQUIPA DE SAPADORES FLORESTAIS 07-117-TM:  ------------------------------  

 ------ Foi presente a informação do Gabinete do Vice-Presidente e disponibilizada 

a todos os membros do executivo, ficando um exemplar arquivado em pasta anexa 

ao livro de actas, cujo teor se dá integralmente reproduzido para todos os efeitos 

legais.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade de votos dos membros 

 presentes, concordar com a informação.  --------------------------------------------------  

 ------ GABINETE VEREADOR ANTÓNIO MOREIRA  --------------------------------------  

 ------ CONTRATO DE EXECUÇÃO – TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS 

PARA OS MUNICIPIOS EM MATÉRIA DE EDUCAÇÃO – DENÚNCIA: Presente o 

oficio n.º S/16623/2012 da DREN, sobre o assunto em epígrafe. ------------------------  

 ------  A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos membros 

 presentes, tomar conhecimento que foi aceite a denúncia conforme pedido 

pela Câmara Municipal.  ---------------------------------------------------------------------------  

 ------  DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA:  --------------------------------------  

 ------ ACTA DE ANÁLISE DAS PROPOSTAS APRESENTADAS PELAS 

ENTIDADES BANCÁRIAS - EMPRÉSTIMO A CURTO PRAZO DE 758.286,00€ 

PARA O ANO DE 2013:  -----------------------------------------------------------------------------   

 ------ A Câmara Municipal deliberou adjudicar à Caixa Geral de Depósitos 

com 4 votos a favor e 2 abstenções do PSD. -----------------------------------------------  

 ------ ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL: -------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou com 4 votos a favor e 2 abstenções do 

PSD, APROVAR. ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------ LEI DO ORÇAMENTO DO ESTADO PARA 2013 (Lei n.º 66-B/2012, de 

31 de dezembro): ----------------------------------------------------------------------------------  

 ------ A Câmara Municipal deliberou por unanimidade de votos dos 

membros  presentes, tomar conhecimento e voltar à reunião de câmara 

uma síntese dos pontos principais para a gestão municipal. --------------------  

http://81.193.115.90:90/153/153_01_7_2786_3463.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_01_8_2787_3464.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_03_0_2781_3449.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_06_1_2774_3467.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_06_3_2783_3451.PDF
http://81.193.115.90:90/153/153_06_2_2782_3466.PDF


 
MUNICÍPIO DE TORRE DE MONCORVO 

Acta n.º 01 de 04 de Janeiro de 2013 

 

Página 10 de 10 

 

 ------ O Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, quando eram 11:30 horas.  ----  

------ Por último, deliberou a Câmara Municipal, por unanimidade, aprovar esta acta 

em minuta nos termos e para efeitos consignados nos números
 
1 e 2 do artigo 92.º 

da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, alterada pela n.º Lei n.º 5-A/2002, de 11 de 

Janeiro, que vai ser assinada pelo Sr. Presidente da Câmara Municipal, Fernando 

António Aires Ferreira e pela Chefe de Divisão Branca Flor Cardoso Lopes Ribeiro.  

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

A Chefe de Divisão Administrativa e Financeira, 




